

令和3年9月1日

保護者 様

沼津市立第四中学校
校長 中嶋 記恵子

新型コロナウイルス感染症感染拡大に伴う2学期以降の教育活動について

残暑の候、保護者の皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお察しいたします。さて、標題の件につきましてお知らせいたします。新型コロナウイルスの急激な感染拡大を受け、下記のとおり対応させていただきたいと存じます。なお、これらの対応につきましては、今後の状況の変化により、さらに変更する可能性があることを申し添えます。

記

1 健康観察の徹底について

- ・これまでと同様に登校前に御家庭で健康観察をお願いします。
- ・以下の場合は必ず登校を見合わせてください。(出席停止とし、欠席にはなりません。)

- 生徒又は同居の家族に風邪症状がある場合。(主要症状が消滅しても24時間を経過していない場合。ただし、医師の許可があれば登校可。)
- 生徒又は同居の家族が濃厚接触者と特定された場合。
- 生徒又は同居の家族がPCR検査を受ける場合。
- 生徒又は同居の家族が陽性者となった場合。

※登校時、生徒玄関でも検温し、御家庭と学校の双方で行います。

【重要】生徒又は同居の家族が検査を受けることになった場合は、結果が出てからではなく、その時点で速やかに学校に御連絡いただくとともに、登校を控えてください。(生徒が既に登校している場合には、御連絡いただいた後帰宅します。)

このことは、万が一陽性となった場合でも、学校クラスターを防ぐためにとても重要なポイントです。出席停止等の理由等につきましては、学校は一切他言はいたしません。また、生徒の間でも、噂話や詮索等をしないよう、繰り返し心を耕す指導を行っていきます。

2 登校時間(7:45~8:10)

登校時、玄関等で密になる状況を回避するため、登校時間に幅を持たせます。

※7:45より前には登校しないよう御協力をお願いします。

※密を避けるため、1年生は登校後、生徒玄関で検温を行った後、北校舎の階段を使用して教室に向かうようにします。

3 登下校時の服装

着替えによる密を避けるため、当面の間は体育着又はジャージとします。

4 感染予防対策

(1) マスク着用について

- ・1学期と同様、マスクを着用して登校させてください。
- ・体育の授業や再開後の部活動で、運動をする場面では、熱中症対策等のためマスクを外すこともあります。集合して話を聞く時などは、マスクを着用するよう指導します。

(2) 給食について

- ・感染レベルが高い間は、配膳の過程を省略できる献立に変更して実施します。
- ・これまで以上に、手洗い、黙食を徹底します。
- ・食事後はのみがきについては、水道での混雑を回避する工夫をして実施します。

(3) ハンカチ、タオルの持参

- ・感染予防のため手洗いの機会が多くありますので、ハンカチ、タオルを忘れないよう、御家庭の御協力をお願いいたします。

(4) 学習活動について

- ・近距離で対面になる活動や、密集する運動など、感染リスクが高まる活動は実施せず、学習形態や内容を変更して行います。

生徒には、学校生活における感染症対策について、1日の流れが分かるよう、「沼津四中感染症対策（学校生活）」を作成しました。（ホームページに掲載）

5 緊急事態宣言下（9月12日まで）の教育活動について

- ・5時間授業とします。
- ・3年生の県学力調査は9月3日に予定どおり実施します。
- ・部活動は実施しません。

※13日以降については状況を見て決定し、御連絡いたします。

6 オンライン配信について

様々な理由で欠席する生徒に対し、学習保障の観点から、生徒の状況に応じて以下のよう
にオンライン等を活用した学習支援を行います。

(1) 授業のオンライン配信

- ・4月から導入したオンラインの「欠席連絡フォーム」から、欠席の連絡とともに、その日のオンライン配信の申し込みをすることができます。また、電話での連絡でも構いません。
- ・生徒本人の体調を優先し調子が悪い場合は、無理せず休養するようにしてください。

(2) その他のオンライン等を活用した学習・支援

- ・クラスルーム等を活用し、学習内容と関係のある動画やコンテンツを紹介します。
- ・9月6日（月）から利用を開始するAIドリルに取り組む。学習履歴を担当が確認し、個に応じて支援をします。

※放課後等の時間を利用し、電話やMeetを活用して質問を受けつけたりするなど、個別支援に努めてまいります。

※不明な点や相談等がございましたら、学校まで御連絡ください。

7 2学期の学校行事について

(1) 2年生の体験行事

下田市において、10月22日（金）、23日（土）の1泊2日での実施を予定していましたが、10月22日（金）に日帰りを実施する方向で準備を進めます。

これに伴い、9月24日（金）に予定されていた説明会は中止とします。

(2) 3年生修学旅行

京都・奈良方面において、11月10日（水）から12日（金）の2泊3日での実施を予定していましたが、11月に校内での活動を1日、3月の公立入試後に校外での日帰り活動を1日実施する方向で検討しています。

これに伴い、9月24日（金）に予定されていた説明会は中止とします。

(3) 清流祭

※現時点で決定していること

【ステージの部】10月13日（水）

合唱は行わない。ボディパフォーマンス（ボディパーカッション）を実施します。

その他の内容につきましては、今後の状況を見ながら検討します。

※保護者の来場はなし

【体育の部】10月19日（火）

全体ではなく、学年単位で実施する。種目等につきましては、今後の状況を見ながら検討します。

※保護者1人の来場を可

※実施日は変更せず、感染状況に応じて可能な方法で実施する方向で考えています。詳細が決定しましたら、改めて御連絡いたします。

(4) 上記の対応に至った主な理由

ア 新型コロナウイルスの感染状況、特にデルタ株の感染力が強く、現在沼津市においても感染者数が高止まりの状況が続いている。

イ 文部科学省が示している、「『新しい生活様式』を踏まえた学校の行動基準」では、現在「地域感染レベル3」の状態にあり、学校行事等における活動の多くが感染リスクの高い活動に当たるため。

ウ 泊を伴う活動は、感染リスクが高いこと。

エ 感染してしまった場合、重篤化する可能性が皆無ではなく、命を守る取組が最優先であること。

※予定どおりに実施したいという生徒、保護者様もいらっしゃると思います。教職員も同じ思いですが、生徒の安全を最優先に考え、苦渋の決断であることを御理解いただければと思います。

8 その他

市内の感染状況が高止まりの状態である現在は、感染者や濃厚接触者となることは、誰にでも起こり得ることです。学校では、これらに関わる個人情報は一切公表いたしません。噂話、詮索、誹謗中傷等は決してあってはならないことです。学校では、生徒たちにこのことを繰り返し働きかけていきたいと思っています。御家庭でも御指導くださいますようお願いいたします。